



## ACADEMIA CLARET

*“Fomentando los valores cristianos para formar líderes del mañana”*

---

21 de enero de 2020

Estimadas familias claretianas.

Todos sabemos la necesidad que están sufriendo nuestros hermanos en el área sur de nuestra isla tras ocurrir el devastador terremoto el pasado martes, 7 de enero de 2020. Hemos observado las desgarradoras imágenes de cientos de personas cuyos hogares han quedado completamente destruidos.

Como escuela católica misionera claretiana, nos unimos al esfuerzo del monseñor Rubén González, CMF y obispo de Ponce, en la recaudación de donativos económicos para las personas que se han quedado sin hogar. Estos donativos serán entregados al monseñor Rubén, quien a su vez los hará llegar a las personas y/o comunidades que más lo necesiten.

¿Cómo podemos ayudar? Durante esta semana del 21 al 24 de enero podrá depositar su donativo económico en el buzón que estará ubicado en la recepción del colegio o enviarlo con el estudiante en un sobre sellado para entregarlo a la maestra de salón hogar. Al finalizar la recaudación de los donativos daremos a conocer la cantidad recolectada a toda nuestra comunidad escolar.

Sigamos las huellas de Padre Claret, *ardamos en caridad*, y ayudemos a nuestros hermanos de los pueblos del sur de Puerto Rico.

¡Muchas bendiciones!

Equipo Gerencial